



FLOURISH

PLANT GROWTH REGULATOR SUPPLEMENT

COMMERCIAL

Plant growth stimulant for use on field crops, vegetable crops, small fruit, vine, tree fruit, sod, turf, shrubs, flowering plants and ornamentals.

Registration Number: 2026219S Fertilizer Act

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN

READ THE LABEL AND BROCHURE
BEFORE USING

GUARANTEED ANALYSIS:

Cytokinin (as kinetin).....0.0083%(0.09 g/L)
Indolebutyric Acid.....0.005%(0.05 g/L)
Gibberellic Acid (A3).....0.005%(0.05 g/L)

Distributed by:
Tide International Canada, Inc.
245 Hanlon Creek Boulevard, Unit 102,
Guelph, Ontario,
N1C 0A1
+1-866-699-7717

Net Contents:

- | | |
|--|--|
| ☐ 473 mL (0.516 kg) | ☐ 946 mL (1.031 kg) |
| ☐ 2L (2.18kg) | ☐ 3.785 L (4.126 kg) |
| ☐ 9.46 L (10.311 kg) | ☐ 18.93 L (20.634 kg) |
| ☐ 208.20 L (226.938 kg) | |

Lot No.: See container

SUPPLÉMENT RÉGULATEUR DE CROISSANCE DES PLANTES

COMMERCIAL

Stimulant de croissance des plantes à utiliser sur les grandes cultures, les cultures maraîchères, les petits fruits, la vigne, les fruits d'arbres, le gazon, le gazon pré-cultivé en rouleaux, les arbustes, les plantes à fleurs et les plantes ornementales.

Numéro d'enregistrement: 2026219S Loi sur les Engrais

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS

LIRE L'ÉTIQUETTE ET LA BROCHURE
CI-JOINTE AVANT L'EMPLOI

ANALYSE GARANTIE

kinétine (famille des cytokinines)...0.0083%(0.09 g/L)
acide indole butyrique.....0.005%(0.05 g/L)
Acide gibbérélique (A3).....0.005%(0.05 g/L)

Distribué par:
Tide International Canada, Inc.
245 Hanlon Creek Boulevard, Unit 102,
Guelph, Ontario,
N1C 0A1
+1-866-699-7717

Contenu Net:

- | | |
|--|--|
| ☐ 473 mL (0.516 kg) | ☐ 946 mL (1.031 kg) |
| ☐ 2L (2.18kg) | ☐ 3.785 L (4.126 kg) |
| ☐ 9.46 L (10.311 kg) | ☐ 18.93 L (20.634 kg) |
| ☐ 208.20 L (226.938 kg) | |

N° de lot : Voir conteneur



PRECAUTIONS

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

Users should wear gloves, eye and face protection, long-sleeved shirt, long pants, and shoes plus socks when handling the product.

Do not re-enter or allow re-entry into treated areas until 4 hours after application.

Do not apply within 21 days to harvest.

Do not connect an irrigation/chemigation system unless the backflow system (backflow preventer, check valve, vacuum relief valve) is in place to prevent water source contamination from backflow

Airblast application: Do not direct spray above plants to be treated. Turn off outward pointing nozzles at row ends and outer rows

Do not apply when wind speed is greater than 16 km/h at the application site as measured outside of the treatment area on the upwind side.

FIRST AID

IF SWALLOWED: Call a poison control center or doctor immediately for treatment advice. Have person sip a glass of water if able to swallow. Do not induce vomiting unless told to do so by a poison control center or doctor. Do not give anything to an unconscious. **IF ON SKIN OR CLOTHING:** Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15-20 minutes. Call a poison control center or doctor for treatment advice. **IF IN EYES:** Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses if present and easy to do - continue rinsing. If eye irritation persists get medical advice / attention. **IF INHALED:** Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably mouth-to-mouth if possible. Call a poison control center or doctor for further treatment advice.

ENVIRONMENTAL PRECAUTIONS: Do not apply directly to water, to areas where surface water is present or to intertidal areas below the mean high water mark. Do not apply when weather conditions favor drift from treated areas. Do not apply where runoff is likely to occur. Do not contaminate water when cleaning equipment or disposing of equipment wash waters or rinsate. Exposed treated seed may be hazardous to birds and other wildlife. Treat only those seeds needed for the immediate use and planting. Do not store excess treated seed beyond planting time. Dispose of all excess treated seed and seed packaging by burial away from streams and bodies of water.

STORAGE: Store in tightly closed containers and prevent from contacting feeds, fertilizers, plants, seeds or pesticides. Do not subject to freezing temperatures.

DISPOSAL: DO NOT reuse this container for any purpose. This is a recyclable container and is to be disposed of at a container collection site. Contact your local distributor/dealer or municipality for the location of the nearest collection site. Before taking the container to the collection site:

1. Triple- or pressure-rinse the empty container. Add the rinsings to the spray mixture in the tank. 2. Make the empty, rinsed container unsuitable for further use.

If there is no container collection site in your area, dispose of the container in accordance with provincial requirements. For information on the disposal of unused, unwanted product, contact the manufacturer and the provincial regulatory agency. Contact the manufacturer and the provincial regulatory agency in case of a spill, and for clean-up of spills. If container is damaged and/or contents spilled contact manufacturer for instructions. Wear protective clothing and impervious gloves before handling spills or damaged products. For spills do not allow product to spread. Prevent entry into ditches and waterways. Cover spill with inert sweeping compound such as dry sand, clay or sawdust and place contaminated material into an approved waste container. Place damaged container into approved waste container and mark with contents.

NOTICE TO USER: This supplement product is to be used only in accordance with the directions on the label. The user assumes the risk to persons or property that arises from any such use of this product.

PRECAUTIONS

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

Porter gants, protection des yeux et du visage, un pantalon long, une chemise à manches longues, des chausseries et des chaussettes pendant le mélange, le chargement, l'épandage et le nettoyage du produit et les réparations.

Ne pas retourner ni permettre le retour dans les zones traitées avant 4 heures après l'application.

Ne pas appliquer dans les 21 jours précédant la récolte.

Ne pas raccorder un système d'irrigation/chemigation à moins qu'un dispositif antirefoulement (clapet antiretour, soupape casse-vide, soupape de décharge sous vide) soit en place afin d'empêcher la contamination de la source d'eau par refluxement.

Application par pulvérisateur pneumatique (airblast) : Ne pas diriger la pulvérisation au-dessus des plantes à traiter. Fermer les buses orientées vers l'extérieur aux extrémités des rangs et sur les rangs extérieurs.

Ne pas appliquer lorsque la vitesse du vent dépasse 16 km/h au site d'application, telle que mesurée à l'extérieur de la zone traitée du côté exposé au vent.

PREMIERS SOINS

EN CAS D'INGESTION : Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Faire boire un verre d'eau à petites gorgées si la personne empoisonnée est capable d'avaler. Ne pas faire vomir à moins d'avoir reçu le conseil de procéder ainsi par le centre anti-poison ou le médecin. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente. **EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU OU LES VÊTEMENTS :** Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. **EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX :** Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant plusieurs minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'œil. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. **EN CAS D'INHALATION :** Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence le bouche-à-bouche, si possible. Appeler un centre anti-poison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement.

PRÉCAUTIONS ENVIRONNEMENTALES: Ne pas appliquer directement sur de l'eau, sur des zones comportant des eaux de surface ou sur des zones intertidales situées en dessous du niveau moyen de la laisse de haute mer. Ne pas appliquer lorsque les conditions météorologiques favorisent une dispersion hors des zones traitées. Ne pas appliquer en cas de risque de ruissellement. Ne pas polluer l'eau lors du nettoyage de l'équipement ou de l'élimination des eaux de lavage ou de rinçage. Les semences traitées exposées peuvent être dangereuses pour les oiseaux et les autres animaux sauvages. Ne traiter que les semences destinées à être utilisées et plantées immédiatement. Ne pas stocker l'excédent de semences traitées au-delà de la période de plantation. Éliminer la totalité de l'excédent de semences traitées et les emballages des semences en les enfouissant à l'écart des cours d'eau et des plans d'eau.

ENTREPOSAGE: Conserver dans des contenants fermés hermétiquement et éviter tout contact avec les aliments pour animaux, les engrais, les plantes, les semences ou les pesticides. Éviter le gel.

ÉLIMINATION: NE PAS utiliser ce contenant à d'autres fins. Il s'agit d'un contenant recyclable qui doit être éliminé à un point de collecte des contenants. S'enquérir auprès de son distributeur ou de son détaillant ou encore auprès de l'administration municipale pour savoir où se trouve le point de collecte le plus rapproché.

Avant d'aller y porter le contenant :

1. Rincer le contenant trois fois ou le rincer sous pression. Ajouter les rinçures au mélange à pulvériser dans le réservoir. 2. Rendre le contenant inutilisable.

S'il n'existe pas de point de collecte des contenants dans votre région, éliminer le contenant conformément à la réglementation provinciale. Pour tout renseignement concernant l'élimination des produits non utilisés ou dont on veut se débarrasser, s'adresser au fabricant ou à l'organisme de réglementation provinciale. S'adresser également à eux en cas de déversement ainsi que pour le nettoyage des déversements. Si le récipient est endommagé et/ou son contenu renversé, contacter le fabricant pour obtenir des instructions. Porter des vêtements de protection et des gants imperméables avant de manipuler des déversements ou des produits endommagés. Empêcher les déversements de se propager. Empêcher l'entrée dans les fossés et les cours d'eau. Couvrir le déversement avec un composé de balayage inerte tel que du sable sec, de l'argile ou de la sciure de bois et placer le matériau contaminé dans un récipient à déchets approuvé. Placer le récipient endommagé dans un récipient à déchets approuvé et marquer avec le contenu.

AVIS À L'UTILISATEUR: Ce produit supplémentaire doit être employé strictement selon le mode d'emploi qui figure sur la présente étiquette. L'utilisateur assume les risques de blessures aux personnes ou de dommages aux biens que l'utilisation du produit peut entraîner.

Label Code No.: TIC-PGR

Created date: 07/20/2026